

Ergebnis Rundenwettkampf Luftgewehr Kreisliga Tuttlingen

Mit 1416:1463 Ringen hat unsere Luftgewehrmannschaft den Wettkampf am vergangenen Freitag gegen die zweite Mannschaft aus Böttingen den vorletzten Saisonwettkampf verloren. Trotz guter Ergebnisse der Leistungsträger konnte eine deutliche Niederlage nicht verhindert werden. Die Tagesbestleistung konnte erneut von Lars Welte erzielt werden. Er hat die Führung in der Einzelwertung der Kreisklasse Tuttlingen weiter ausgebaut. Trotz der Niederlage konnte die Mannschaft in der Tabelle einen Platz nach oben klettern, da das Gesamtergebnis besser war, als das der Tabellennachbarn. Persönliche Bestleistung erzielte Benjamin Weiß. Weiter so!

Bester Mühlheimer Nachwuchsschütze ist auf Platz 58 Elias Leibinger.

Die Einzelergebnisse waren wie folgt:

Lars Welte 378 Ringe
Harald Müller 374 Ringe
Benjamin Weiß 348 Ringe
Elias Leibinger 316 Ringe
Max Grillenberger 299 Ringe

Bei der letzten Veröffentlichung der Ergebnisse der Luftpistolenmannschaft hat sich ein Druckfehler eingeschlichen. Manfred Frey hatte nicht 346 Ringe sondern 361 Ringe erzielt.